



たっち便 特別号

(令和6年11月18日発行)



秋が深まり、朝晩が肌寒い季節がやってきました。この時期には紅葉を楽しんだり、学校では運動会が行われたりと様々なイベントが見られます。たっちでは11月2日に、太宰府市体育センターで保護者交流会を今年度も開催することが出来ました。プログラムでは、作業療法士や言語聴覚士ら専門職による療育の話やそれを取り入れたゲームを行い、また、保護者の方同士の意見交換会などを行いました。



【自己紹介】
みんなの前でドキドキの発表！緊張しながらも、上手に言えていました。



【自己紹介ゲーム】
好きな季節や教科等、親子で発表し合い、「そうなんだ！」と新たな発見もあったようです♪



【専門職による療育の話】
言葉や体の使い方のちょっとしたお勉強になりました(^ ^)



【猛獣狩りゲーム】
親チーム・子どもチームなどいろんなグループで集まって楽しみました！



【頭文字ゲーム】
「あ」から始まる言葉など、頭文字を指定し、グループに分かれて出来るだけ多くの言葉を出すゲームです。「何で知ってるの(笑)」と普段あまり聞かないような言葉も出てきました♪



【しっぽ取りゲーム】
お父さんお母さんも本気です！子どもたちも負けじと頑張りました！



～保護者の方のお声を一部抜粋～



- ・とても楽しく、身体も動かせる内容で子どもたちの表情もいきいきしており言語の勉強にもなった！
- ・次回もまた参加したいです♪

- ・体育館で実施したことがとても良かった！
- ・写真などで日々の子どもの様子が見れたので良かった♪



保護者交流会のお礼

この度は、お忙しい中、保護者交流会にご参加いただき、ありがとうございました！
保護者の方や、子どもたちと一緒に過ごせたこと、嬉しく思います♪

自己紹介ゲームでは保護者の方や子どもの好きなものをお互いに知れたり、ふれあいゲームでは言語聴覚士による猛獣狩りゲームや頭文字ゲームを行ったりしました。また、しっぽとりゲームでは親子対決も見られ、楽しい時間を過ごすことが出来ました♪今後も、子どもたちの気持ちに寄り添い、保護者の方々と共に成長を感じ、喜び合えたらと思います。

今回は天候不良や急なご予定等、残念ながらご参加いただけなかった方も、また楽しんでいただけるような会を企画して参りますので、次回の保護者交流会へのご参加をスタッフ一同楽しみにお待ちしております♪